



Einschlussfest Grundschule Louisenlund

14.08.2019 13:02 CEST

Grundschule Louisenlund heißt neue ABC-Schützen willkommen

Für 12 Jungen und Mädchen startet heute das Schulleben - mit einer feierlichen Einschulung wurden sie in der Grundschule Louisenlund empfangen und eingeschult.

Nach einem Gottesdienst in der Waldkappelle Louisenlund gemeinsam mit Eltern und Großeltern startete die Einschulungsfeier mit den ABC-Schützen auf dem Hof Louisenlund. Mit Musik- und Theateraufführungen von aktuellen Grundschulern wurden die neuen ABC-Schützen begrüßt. Anschließend ging es dann mit den Klassenlehrern in den Unterricht, um die erste Schulstunde zu absolvieren.

Neben 12 Erstklässlern wurden vier neue Schüler in den Klassen zwei und vier aufgenommen.

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.